
Wie stellt Ihr Euch die Zukunft des Frankenstadions
vor?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 2. August 2010, 16:51

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/203011

Zitat 

„Wir werden kein neues Stadion bauen können. Auch nicht zusammen mit Greuther
Fürth - das wollen wir schon gar nicht.“ Aber ein Umbau wie in Stuttgart oder Bremen,
wo die Tartanbahn geplättet wurde, das wäre nach Baders Geschmack.

Ääähm wie soll das denn funktionieren???
Weiter Tiefer könn ma doch nimmer graben zwecks Grundwasser...

Beitrag von „Remember68“ vom 2. August 2010, 17:00

siehe Stuttgart und Bremen...

Kurven weg und ans spielfeld neu hingebaut.

Beitrag von „Glubb Checker“ vom 2. August 2010, 17:19

Zitat von ThePunisher84 
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Ääähm wie soll das denn funktionieren???
Weiter Tiefer könn ma doch nimmer graben zwecks Grundwasser...

Wurde doch schon zigfach diskutiert und von Blackscorpion auch mehrfach erklärt:

Haupttribüne bleibt stehen (-> Denkmalschutz) und man baut den Rasen, sowie die anderen
drei Kurven (Nord, Süd, GG) an die Hauptrribüne und den "rangezogenen" Rasen an.
Die bisherigen Tribünen müssten nicht bzw. zumindest nicht komplett abgerissen werden und
könnten weiterhin als Rückgebäude fungieren.

Beitrag von „sebino“ vom 2. August 2010, 18:03

nur hat da die stadt nürnberg was dagegen und so wirds auch immer bleiben, der club wird eh
nie ein richtiges fußballstadion haben und schon gar nicht ein eigenes

Beitrag von „schwengl“ vom 2. August 2010, 18:04

genau
den leichathletik zieht wie sau. 

Beitrag von „stefan67“ vom 2. August 2010, 18:17

na ja, also für immer und ewig werden die eigentumsverhältnisse so wie sie jetzt sind auch
nicht bleiben, läuft nicht 2015 der betreibervertrag aus?
wieso sollte der club langfristig der einzige verein mit leichtathletikstadion bleiben, so ein
umbau wie zuletzt in bremen oder stuttgart wäre sicher auch hier möglich, dafür ist ja kein
neubau nötig, infrastruktur und stadion sind ja da, es geht ja nur um die beiden kurven.
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Beitrag von „ClubChris“ vom 2. August 2010, 18:19

Zitat von sebino 

nur hat da die stadt nürnberg was dagegen und so wirds auch immer bleiben, der club
wird eh nie ein richtiges fußballstadion haben und schon gar nicht ein eigenes

Wenn Ulrich "die Augenbraue" Maly und Horst "der Dauergrinser" Förther weg sind, könnte
vielleicht wieder was gehen.

Beitrag von „Weggla“ vom 2. August 2010, 18:29

Zitat von ClubChris 

Wenn Ulrich "die Augenbraue" Maly und Horst "der Dauergrinser" Förther weg sind,
könnte vielleicht wieder was gehen.

Die Schuld ist da eher beim Grinser zu suchen...

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 2. August 2010, 18:54

Der Club hat das Druckmittel, dass ohne ihn das Stadion leer steht. Das kann man aber wohl
erst ausspielen, wenn man die möglichkeiten hätte ein eigenes zu bauen.

Beitrag von „KRÜGERS NBG.“ vom 2. August 2010, 20:25
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einfach das spielfeld um die größe der tartanbahn erweitern und felix magath als
konditionstrainer holen - ruckzuck sind wir deutscher meister!

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 2. August 2010, 20:28

Zitat von KRÜGERS NBG. 

einfach das spielfeld um die größe der tartanbahn erweitern und felix magath als
konditionstrainer holen - ruckzuck sind wir deutscher meister!

so wie barca :shock:

Beitrag von „Bass_“ vom 2. August 2010, 20:42

dieses gejammer immer wieder um die laufbahn ist ja nicht mehr auszuhalten. als ob es an der
laufbahn liegt das die stimmung gut oder schlecht ist  wenn es danach geht müßte münchen
ein tollhaus sein. wir hatten schon genügend spiele bei denen super stimmung war trotz
laufbahn und sehen kann ich alles bestens. wenigstens kann man das frankenstadion noch als
stadion erkennen. in berlin haben sie auch eine riesen laufbahn aber das ist meiner meinung
nach eines der schönsten stadien deutschlands in dem die berliner schon oft gezeigt haben das
man da sehr wohl stimmung erzeugen kann. ich scheiss auf eine 0815 arena und genau die
würde kommen...

Beitrag von „Fabi_N“ vom 2. August 2010, 20:44

Also wenn die Laufbahn ist, traut sich kein Torwand vor unser Tor. Bin ich mir sehr sicher! An
der Laufbahn hängt sehr wohl die Stimmung. Wir sind ja zum Teil Auswärts lauter wie Daheim.
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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 2. August 2010, 20:52

Es geht ja jetzt net um die Stimmung!

Beitrag von „hattrick“ vom 2. August 2010, 21:58

Zitat von Fabi_N 

Also wenn die Laufbahn ist, traut sich kein Torwand vor unser Tor.

Torwand? 

Beitrag von „docfred“ vom 2. August 2010, 22:48

Zitat von Zockerkönig 

Der Club hat das Druckmittel, dass ohne ihn das Stadion leer steht. Das kann man aber
wohl erst ausspielen, wenn man die möglichkeiten hätte ein eigenes zu bauen.

Die Stadt hat das Druckmettel, dass ohne Stadion der Club auf Wald und Wiese steht. Und der
Club wird niemald irgendwo ein eigenes Stadion bauen.

Ich wills zumindest hoffen. Diese dreckig verschissenen 0815-Wellblechbetonschüsseln die sich
jeder Trottelverein hinstellt und daran finanziell fast zugrunde geht verursachen nur eines:
akuten Brechdurchfall.

Beitrag von „Fabi_N“ vom 2. August 2010, 22:53

5https://www.glubbforum.de/forum/thread/10716-wie-stellt-ihr-euch-die-zukunft-des-frankenstadions-vor/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10716-wie-stellt-ihr-euch-die-zukunft-des-frankenstadions-vor/


Zitat von hattrick 

Torwand? 

Ja  muss man alles immer bemengeln?
Sry ich meine natürlich weg ist und Torwart

Beitrag von „LionelHutz“ vom 2. August 2010, 22:58

Das größte Problem an "unserem" Stadion ist ja im prinzip nicht die Laufbahn sondern die zu
geringe Anzahl an Logen und Vip-Plätzen

Beitrag von „Simon11385“ vom 2. August 2010, 23:06

Ich glaube auf die Laufbahn kann man verzichten. Die Leichtathletikwettkämpfe die in Nürnberg
ausgetragen werden könnten, ziehen keine 40.000 Zuschauer.

Aber trotzdem bleibt ein Umbau mittelfristig unrealistisch, auch wenn die Stadt das Stadion
umbaut muss der Club 1-2 Jahre mit geringeren Zuschauereinnahmen rechnen. Verluste, die
der Club wohl nicht kompensieren könnte.

Beitrag von „hattrick“ vom 2. August 2010, 23:08

Zitat von Simon11385 
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Ich glaube auf die Laufbahn kann man verzichten. Die Leichtathletikwettkämpfe die in
Nürnberg ausgetragen werden könnten, ziehen keine 40.000 Zuschauer.

Aber trotzdem bleibt ein Umbau mittelfristig unrealistisch, auch wenn die Stadt das
Stadion umbaut muss der Club 1-2 Jahre mit geringeren Zuschauereinnahmen rechnen.
Verluste, die der Club wohl nicht kompensieren könnte.

Für Liga 2 würde die Baustelle ausreichend sein. 

Beitrag von „Clubi“ vom 3. August 2010, 00:05

Zitat von docfred 

Ich wills zumindest hoffen. Diese dreckig verschissenen 0815-Wellblechbetonschüsseln
die sich jeder Trottelverein hinstellt und daran finanziell fast zugrunde geht
verursachen nur eines: akuten Brechdurchfall.

Bei einem Stadion sollte es doch nicht um das perfekte Aussehen gehen, sondern darum, dass
perfekte Stimmung darin zu erzeugen wäre.

Jedes von außen häßlich anzusehende Stadion ohne Laufbahn ist mir weitaus lieber als unsere
Leichtathletikschüssel.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 3. August 2010, 00:14

Zitat von docfred 
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Die Stadt hat das Druckmettel, dass ohne Stadion der Club auf Wald und Wiese steht.
Und der Club wird niemald irgendwo ein eigenes Stadion bauen.

Ich wills zumindest hoffen. Diese dreckig verschissenen 0815-Wellblechbetonschüsseln
die sich jeder Trottelverein hinstellt und daran finanziell fast zugrunde geht
verursachen nur eines: akuten Brechdurchfall.

Ok ich habe mich wohl falsch ausgedrückt.

Es wäre ein Druckmittel, wenn man in der lage wäre ein eigenes Stadion zu stemmen. Sonst ist
es genau andersrum.

Beitrag von „GordonShumway“ vom 3. August 2010, 08:00

Ein Problem, welches sich schon bei dem Umbau vor der WM gezeigt hat dürfte wohl sein, dass
eine wie auch immer geartete Absenkung des Spielfeldes (technisch garantiert möglich, nur
eben entsprechend aufwändig) und Anpassung der vorhandenen Tribünen ein Millionengrab
wird!
Das Problem ist mMn, dass es sowieso teurer ist, etwas Altes anzupassen als neu zu bauen und
dazu kommt noch die Tatsache mit dem teilweisen Denkmalschutz! Das alles zusammen
erzeugt bei einem eventuellen Frankenstadion-Umbau immense Kosten!
Es bleibt eigentlich nur eine "realistische" bzw. logische Alternative: für das Geld, das sowas
kosten würde müsste man in der Tat ein neues Stadion bauen (hätte man schon vom Geld des
WM-Umbaus gekonnt...), welches dann aber perfekt auf die Bedürfnisse des Vereins bzw.
Fußballs allgemein zugeschnitten wäre, auch was diese ganzen VIP-Dinger und Logenplätze und
was weiß ich noch betrifft. Das mag nicht jedermann gut finden, aber man muss ganz
realistisch sehen, dass damit eben die Kohle gemacht wird, die der Verein dringend benötigt.
Das mit den Bedenken "unpersönliche Wellblechbetonschüssel" sehe ich etwas anders. Sicher
mag es Stadien geben, auf die das zutrifft, es gibt aber auch andere, wie zB das neue Mainzer
Stadion. Das finde ich alles andere als 0815, auch wurden Elemente, wie die offenen Ecken, in
Anlehnung an das alte Stadion am Bruchweg übernommen. Würde der Glubb eine neues
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Stadion bauen, wäre zB die achteckige Form ein interessantes Element, welches man hier
übernehmen könnte, um an das "alte" Stadion zu erinnern.
Und zu guter letzt kommt es ja schließlich nicht auf die Verpackung an, sondern auf den Inhalt,

und der is ja Premium!!! 

Beitrag von „stefan67“ vom 3. August 2010, 18:50

ich verstehe nicht wieso man das spielfeld nochmals absenken sollte?
die nord- und südkurve müssten abgerissen werden und unmittelbar hinten den toren in steiler
form und verbunden mit der gegengerade und haupttribüne wieder aufgebaut werden,
technisch und architektonisch sicher möglich, in bremen wurde es doch auch so gemacht, ohne
weitere absenkung.

Beitrag von „hattrick“ vom 3. August 2010, 19:45

Zitat von stefan67 

ich verstehe nicht wieso man das spielfeld nochmals absenken sollte?
die nord- und südkurve müssten abgerissen werden und unmittelbar hinten den toren
in steiler form und verbunden mit der gegengerade und haupttribüne wieder aufgebaut
werden, technisch und architektonisch sicher möglich, in bremen wurde es doch auch
so gemacht, ohne weitere absenkung.

Würden wir denn auf einer neuen Tribüne die gleiche Anzahl von Zuschauern drauf bekommen
wie jetzt in der Nord sind?

Beitrag von „Black Scorpion“ vom 3. August 2010, 20:39
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Hier der Link zu einer meiner Stadion-Beiträge aus dem Jahre 2008.

Vielleicht beantwortet er die ein oder andere Frage.

http://forum.nordkurve-nuernberg.de/viewtopic.php?f=30&t=2464&start=25

Beitrag von „Woschtler“ vom 4. August 2010, 04:17

Naja, also nachdem ja zur WM entschieden wurde, dass ein Umbau zu einem reinen
Fußballstadion nicht stattfinden wird, hab ich mich eigentlich damit abgefunden, neben Hertha
auf lange Zeit der einzige Verein mit Laufbahn zu sein. Und irgendwie hat unser Stadion schon
einen eigenen Charme. Wenn man jedoch bedenkt, welche Stimmung trotz teilweise
druchwachsener Leistung in dem weitläufigen Achteck herrscht, kann man sich ausmalen in
was für eine Fußballhölle sich das Stadion verwandeln könnte wenn die Tribünen hier direkt
hinter dem Spielfeld wären. Ich würde fast behaupten, dass uns dann in der BL
Stimmungsmäßig dann wirklich keiner mehr das Wasser reichen kann.

Ich hätt Bock drauf!

Beitrag von „GordonShumway“ vom 4. August 2010, 09:12

Wer hätte da keinen Bock drauf...  Naja, müss mer halt noch die nächsten Jahrehnte a weng
lauter schreien 

Beitrag von „DontShoot“ vom 5. August 2010, 19:37
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maxmorlockstadionrein.jpgImage not found or type unknown

so sollte das Ding mal aussehen...

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 5. August 2010, 20:54

und wo sind die Marathontore?

Beitrag von „Jersey“ vom 5. August 2010, 20:56

Die Stromkosten der alten Anzeigetafel sind dann wohl zu hoch gewesen, nach nem
Stadionumbau muss man ja sparen... 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 5. August 2010, 21:24

Zitat von Jersey 

Die Stromkosten der alten Anzeigetafel sind dann wohl zu hoch gewesen, nach nem
Stadionumbau muss man ja sparen... 

gegen den modernen fussball 

Beitrag von „Clubi“ vom 5. August 2010, 21:29
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Zitat von DontShoot 

maxmorlockstadionrein.jpg

so sollte das Ding mal aussehen...

Geil, genau so will ich es haben! :hoch:

Beitrag von „Kubuli“ vom 5. August 2010, 21:40

wir können ja bei der nächsten pitch invasion jeder statt einem Stück Rasen ein Stück der
komischen Tartan-Bahn mitnehmen

Beitrag von „Glubb Checker“ vom 5. August 2010, 23:09

Zitat von Zockerkönig 

und wo sind die Marathontore?

Viel wichtiger: wo sind die "normalen" Tore 

Beitrag von „Clubi“ vom 5. August 2010, 23:26

Zitat von AP81 
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Viel wichtiger: wo sind die "normalen" Tore 

Da wir eh nie treffen wurden sie abgebaut!

Beitrag von „DontShoot“ vom 6. August 2010, 08:22

Zitat von Clubi 

Da wir eh nie treffen wurden sie abgebaut!

Hat der Platzwart übersehen, wurden mit abgemäht 

Beitrag von „GlubSau“ vom 8. August 2010, 00:37

Mal ne Frage wird diese Saison iwas im Stadion umgebaut ? oder wurde schon was umgebaut ?

Beitrag von „Noxius“ vom 8. August 2010, 01:06

Jein  Max Morlock Stube wird bissl umgebaut. 

Beitrag von „GlubSau“ vom 8. August 2010, 01:20

 also im Stadion nicht und auch nicht mit der Bestuhlung in der Nordkurve..?
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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 8. August 2010, 01:41

Zitat von GlubSau 

 also im Stadion nicht und auch nicht mit der Bestuhlung in der Nordkurve..?

Warum sollte man was umbauen???

Beitrag von „Athazo“ vom 8. August 2010, 09:57

Zitat von DontShoot 

maxmorlockstadionrein.jpg

DAS ist mal ein Stadion 

Beitrag von „stc“ vom 8. August 2010, 12:47

naja, bisschen wenig platz im innenraum für das gute dutzend aufstiegsfeiern, die uns bis 2050
noch bevorstehen...

Beitrag von „haribo78“ vom 8. August 2010, 14:07
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Zitat von Zockerkönig 

so wie barca :shock:

Ich hab mich mal schlau gemacht, weil ich nix über die besondere Größe vom Spielfeld bei
Barce wusste.
Anscheinend ist das mittlerweile nicht mehr so.

Das hier war sehr aufschlußreich:
http://forum.stuttgarter-zeitung.de/forum/viewtopic.php?f=4&t=6428

Zitat 

Dabei kommt dem amtierenden Champions League Sieger aber nicht mehr der große
Rasen im 98.600 Zuschauer fassenden Fußballtempel zu Gute, da der Platz den FIFA-
Statuten angepasst wurde und nun ebenso wie in der Mercedes-Benz Arena 105 x 68
Meter misst.
http://vfb.de/de/aktuell/termine/2009/34682.php

Beitrag von „Foyer“ vom 8. August 2010, 14:28

Der umbau würde aufjedenfall nicht soviel kosten wie ein neubau!
Aus platz gründen müssten natürlich die untersten blocks weggerissen werden und neu
vermessen und eingeteilt werden.

Beitrag von „GordonShumway“ vom 8. August 2010, 16:16

Zitat von Foyer 
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Der umbau würde aufjedenfall nicht soviel kosten wie ein neubau!

Wenn Du dich da mal nicht täuschst, für das Geld, das in den Umbau vor der WM gesteckt
wurde haben sie anderswo ein ganz neues Stadion gebaut...

Beitrag von „Clubi“ vom 8. August 2010, 17:58

Zitat von GordonShumway 

Wenn Du dich da mal nicht täuschst, für das Geld, das in den Umbau vor der WM
gesteckt wurde haben sie anderswo ein ganz neues Stadion gebaut...

Das mit Abstand meiste Geld beim Umbau wurde in die Haupttribüne, bzw. das
Funktionsgebäude dahinter, gesteckt.
Dies wäre bei einem erneuten Umbau absolut nicht mehr nötig, da die Haupttribüne und das
Funktionsgebäude ja unverändert blieben.

Beitrag von „GordonShumway“ vom 8. August 2010, 18:39

Schon klar, war ja auch a weng übertrieben  Für 56 Mio gibt's auch nur ne erweiterte
Blechschüssel. Trotzdem fand ich die Investitionen im vergleich sehr hoch, für das was dabei
rauskam... Das zeigt mMn eben, dass ein Umbau im Verhältnis teurer ist, als etwas neu zu
bauen. Bleieb eben die Frage, wie ein Umbau aussehen würde.

Beitrag von „Stevie“ vom 8. August 2010, 20:29
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Der Club ist im Grunde DAS Aushängeschild von Nürnberg! Da sollte die Stadt jetzt mal den
Hintern hochkriegen und einen fußballspezifischen Umbau vornehmen!!!

Wann war eigentlich zuletzt ein Leichtathletik-Meeting im Stadion? Is doch schon ewig her.

Also los dann mal!

Beitrag von „Bier“ vom 8. August 2010, 20:55

Zitat von Athazo 

DAS ist mal ein Stadion 

sind das Sonnenkollektoren überm 12er?

lasst die laufbahn da, stadion so wies is perfekt 

Beitrag von „supergoali“ vom 8. August 2010, 21:18

Zitat von Stevie 

Der Club ist im Grunde DAS Aushängeschild von Nürnberg! Da sollte die Stadt jetzt mal
den Hintern hochkriegen und einen fußballspezifischen Umbau vornehmen!!!
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Wann war eigentlich zuletzt ein Leichtathletik-Meeting im Stadion? Is doch schon ewig
her.

Also los dann mal!

mich würd´s echt freuen, aber ich kann mir das beim besten Willen nicht vorstellen. Gähnende
Leere in den Kassen der Kommunen und wir bekommen bei dem Gekicke, was der Glubb meist
bietet, so schon oft den Laden net voll, da wären X-Millionen für meinethalben weitere 10.000
Plätze der wirtschaftliche Nonsens schlechthin.

Beitrag von „Dude“ vom 8. August 2010, 23:45

die stadt denkt bestimmt über nichts anderes mehr nach als über den umbau. haben ja nicht
schon genug schulden.
http://www.nuernberg.de/internet/referat2/verschuldung.html

Beitrag von „GordonShumway“ vom 9. August 2010, 00:05

Die Stadt wird schon aus dem anderen Grund kein Geld für einen reinen Fußball-Umbau geben,
da irgendjemand im Rathaus der irrigen Vorstellung verfallen ist, dass irgendwann,
Mutmaßungen nennen das Jahr 2146, ein Super-Mega-Leichtathletik-Event ausgerichtet werden
wird, für das genau diese Laufbahn gebraucht wird 

Beitrag von „stefan67“ vom 12. August 2010, 19:18

die stadt kann man getrost außen vor lassen, nur der club selbst hat es in der hand, in dem er
nach ablauf des betreibervertrages 2015 versucht, einen fuss in die tür zu bekommen und sich
mehrheitlich am stadion beteiligt.
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Beitrag von „El Molotov“ vom 12. August 2010, 19:40

Zitat von GordonShumway 

Die Stadt wird schon aus dem anderen Grund kein Geld für einen reinen Fußball-Umbau
geben, da irgendjemand im Rathaus der irrigen Vorstellung verfallen ist, dass
irgendwann, Mutmaßungen nennen das Jahr 2146, ein Super-Mega-Leichtathletik-Event
ausgerichtet werden wird, für das genau diese Laufbahn gebraucht wird 

Würde eher sagen es ist dafür kein Geld da. Diese Chance wurde zur WM vertan und daran
waren die damaliegen Clubverantwortlichen um Roth und Geenen nicht gerade unverantwrtlich.
Weiter haben auch die Fans nahezu nichts unternommen, obwohl von gewissen Seiten öfters
dazu aufgerufen wurde. Jetzt jammern bringt nichts.

Beitrag von „Bundesligist“ vom 20. September 2010, 19:44

Servus Leute, möchte mir die Partie gegen Wolfsburg geben nur habe ich ein Problem: Ist der
Hbf Nürnberg weit entfernt vom Stadion? Das Spiel ist vorraussichtlich um 17:15 - 17:20 zu
Ende und um 17:34 fährt mein letzter erreichbarer Zug...ist das irgendwie zu schaffen?
Danke und Gruß aus Österreich

Beitrag von „only_glubb“ vom 20. September 2010, 19:52

Zitat von Bundesligist 

Servus Leute, möchte mir die Partie gegen Wolfsburg geben nur habe ich ein Problem:
Ist der Hbf Nürnberg weit entfernt vom Stadion? Das Spiel ist vorraussichtlich um 17:15
- 17:20 zu Ende und um 17:34 fährt mein letzter erreichbarer Zug...ist das irgendwie zu
schaffen?
Danke und Gruß aus Österreich
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schaffst du niemals wenn du erst nach spielende gehst.

Beitrag von „Mafiosi“ vom 20. September 2010, 20:51

Zitat von Bundesligist 

Servus Leute, möchte mir die Partie gegen Wolfsburg geben nur habe ich ein Problem:
Ist der Hbf Nürnberg weit entfernt vom Stadion? Das Spiel ist vorraussichtlich um 17:15
- 17:20 zu Ende und um 17:34 fährt mein letzter erreichbarer Zug...ist das irgendwie zu
schaffen?
Danke und Gruß aus Österreich

Da musst du wohl oder übel früher raus. Wenn man sich beeilt sind's 5-8 Minuten vom Stadion
zur S-Bahn Haltestelle. Von dort aus die S-Bahn um 17:12, dann bist um 17:21 am
Hauptbahnhof.

Beitrag von „-Dust-“ vom 20. September 2010, 23:49

Zitat von El Molotov 

Würde eher sagen es ist dafür kein Geld da. Diese Chance wurde zur WM vertan und
daran waren die damaliegen Clubverantwortlichen um Roth und Geenen nicht gerade
unverantwrtlich. Weiter haben auch die Fans nahezu nichts unternommen, obwohl von
gewissen Seiten öfters dazu aufgerufen wurde. Jetzt jammern bringt nichts.

Die damaligen Clubverantwortlichen hießen nicht Roth und Geenen, sondern Roth und Bader.

Beitrag von „El Molotov“ vom 21. September 2010, 08:29
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Zitat von -Dust- 

Die damaligen Clubverantwortlichen hießen nicht Roth und Geenen, sondern Roth und
Bader.

Du weißt schon wann über den Stadionumbau entschiedn wurde? Im Jahr 2000!
Quelle: http://onlinelibrary.wiley.com…2/stab.200490276/abstract
Da war Bader noch Speichellecker vom Hoeness in Berlin.

Beitrag von „-Dust-“ vom 21. September 2010, 10:22

Zitat von El Molotov 

Du weißt schon wann über den Stadionumbau entschiedn wurde? Im Jahr 2000!
Quelle: http://onlinelibrary.wiley.com…2/stab.200490276/abstract
Da war Bader noch Speichellecker vom Hoeness in Berlin.

Tatsächlich schon 2000.

Bader ist nun bereits seit 2003 beim Club (heftig, schon 7 Jahre klebt der uns an der Backe..und
ein Ende ist nicht in Sicht) und ich nahm an das der Beschluss zum Umbau in dieses Zeitfenster
fiel.

Ich nehme natürlich alles zurück... 

Beitrag von „stc“ vom 21. September 2010, 10:26
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ehrlicher weise muss man sogar noch sagen, dass der verein sogar in teilbereichen -angeblich-
noch eingewirkt hat, bei den umbauten darauf zu achten, dass sie auch im ligabetrieb sinnvoll
und nutzbar sind. vielleicht war ja ursprünglich noch ne fahrradsteilrennbahn im innenraum
geplant :). oder ein 10m-sprungturm auf der haupttribüne, falls man das spielfeld später fluten
wollte für die endausscheidung der bayrischen b-jugend meisterschaften im synchronspringen.

Beitrag von „tbs14“ vom 1. Oktober 2010, 19:52

Okay, Entschuldigung, dass ich extra einen neuen Thread eröffnet habe.
Ich hoffe jetzt, dass ich hier richtig bin.

Nochmal, es sind wirklich keine PET-Flaschen erlaubt? Sondern nur Tetrapacks?

Beitrag von „sirtakimann“ vom 1. Oktober 2010, 22:37

Zitat von stc 

ehrlicher weise muss man sogar noch sagen, dass der verein sogar in teilbereichen -
angeblich- noch eingewirkt hat, bei den umbauten darauf zu achten, dass sie auch im
ligabetrieb sinnvoll und nutzbar sind. vielleicht war ja ursprünglich noch ne
fahrradsteilrennbahn im innenraum geplant :). oder ein 10m-sprungturm auf der
haupttribüne, falls man das spielfeld später fluten wollte für die endausscheidung der
bayrischen b-jugend meisterschaften im synchronspringen.

Riesig dass man an alles gedacht hat - was für ein genialer Schachzug, so weise und
vorausschauend 

Beitrag von „Powerbag“ vom 6. Oktober 2010, 11:35
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Zitat von sirtakimann 

Riesig dass man an alles gedacht hat - was für ein genialer Schachzug, so weise und
vorausschauend 

das ganze sähe dann so ähnlich aus:
ueberfuelltes-freibad.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Block11“ vom 26. November 2010, 18:21

A sich wäre das schon schön
aber
1) die stadt hat kein geld
2) der glubb hat kein geld
3) wenn der glubb das geld hätte würde es eine welblechhütte a la wolfsburg,gladbach

Beitrag von „pino“ vom 31. Januar 2011, 22:18

http://www.youtube.com/watch?v=DpUgEouDhBU&feature=player_embedded

Beitrag von „niklas“ vom 2. April 2011, 19:03

läuft bald was mit neuem Stadion, ich mein ohne die doofe Laufbann??
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nur bei uns gibts noch laufbahn.....?

odern Umbau,,wie schaut aus ??

kamma net nach unten graben und ohne laufbahn

Beitrag von „stc“ vom 2. April 2011, 19:47

:shock: ich dachte, du gräbst schon seit freitag nachmittag?

7520002-cute-kaukasischen-baby-girl-mit-dem-sand-im-sandkasten-zu-spielen.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 2. April 2011, 20:00

nimm mal a grössere schaufel! so brauchst ja ewig, nikolaus.

hab hier was gefunden:
http://glubbforum.de/viewtopic.php?f=30&t=8030

Beitrag von „Prometheus“ vom 14. Juli 2011, 00:32

Bin über etwas sehr Interessantes gestolpert, von dem ich noch nie gehört hatte:

Zitat 
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11. Juli 1961: Großstadion geplant

http://www.nordbayern.de/11-ju…stadion-geplant-1.1351434

460563009.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Maggus“ vom 14. Juli 2011, 00:40

i.wo hab ich dieses Modell schon mal gesehen, weiß aber nicht mehr wo 

Beitrag von „haribo78“ vom 14. Juli 2011, 01:07

kommt dem Deutschen Stadion nahe.
http://upload.wikimedia.org/wi…adion_nuremberg_model.jpg

Beitrag von „putzi“ vom 19. Juli 2011, 15:10

mal das Geschichtswissen rauskramen.

Schaut ähnlich aus wie das Deutsche Stadion, ist aber die Kongresshalle, das Model war eine
alternative Nutzungsmöglichkeit für das Ding, ein anderer Vorschlag wäre ein Einkaufszentrum
oder der komplette Wegriss gewesen. Wurden aber alle drei aus Kostengründen nicht realisiert.

Beitrag von „Weggla“ vom 19. Juli 2011, 21:09
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Putzi hats ja schon geschrieben...

Der Plan sah damals vor, die Ruine der "neuen Kongresshalle" am Dutzendteich zu einem
neuen Fussballstadion für den FCN umzubauen. Geschätzte Kapazität war etwas über 60.000
Plätze. Nachdem dieser Plan scheiterte, wurden noch mehr hirnrissige Pläne gesponnen, wie z.
B. ein Erlebnispark mit Einkaufszentrum und Fahrgeschäften (Stichwort: "Disneyland am
Dutzendteich").

In den 1960er und 70er Jahren wurde in Nürnberg allerlei sinnloser Kram geplant, wie z. B. eine
Stadtautobahn durch die Südstadt oder eine Hängehochbahn (wie heute an der Dortmunder
Uni) anstelle der heutigen U-Bahn.

Beitrag von „Bass_“ vom 19. Juli 2011, 21:15

jo kann man alles wunderbar im dokuzentrum nachlesen.

Beitrag von „Menne“ vom 25. Juli 2011, 11:20

4df28c4081804.gifImage not found or type unknown

ist die Brücke jetzt schon in Angriff genommen worden?

Beitrag von „Oberpfälzer“ vom 25. Juli 2011, 13:35

Das mit Block 25 ist echt interessant, wie der Zugang dann ausschauen wird....
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Zusätzlich ist es noch interessant ob 25 ein Steher oder Sitzplatzblock wird. Bei einem
Stehplatzblock und zusätzlich Block 24 wieder mit Nutzung der ersten 8 Reihen müssten wir
doch mal an die 50000 kratzen können...

Also Fragen über Fragen

Beitrag von „Sickobilly“ vom 25. Juli 2011, 13:37

denk das is schon so gedacht, dass wir die 50k auf jeden fall ankratzen können

Beitrag von „sillygolfer“ vom 25. Juli 2011, 13:41

Wenn ich´s richtig verstanden hab, ist der Gästebereich jetzt ausschließlich im Unterrang. Ist
das so richtig?

Beitrag von „Menne“ vom 25. Juli 2011, 14:00

ja GB ist nur noch der Unterrang, der Block 26 wird der Familien und Schiri Block!

Beitrag von „Oberpfälzer“ vom 25. Juli 2011, 15:04

Zitat von Menne 

ja GB ist nur noch der Unterrang, der Block 26 wird der Familien und Schiri Block!
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Das der Gästeblock im Unterrang ist glaub ich, aber dass der 26 Familienblock wird, glaub ich
nicht. Schau mal den VVK gegen Hannover an... da ist der FB nach wie vor der 33er...
Außerdem ist der FB bister Unterrang und somit wäre der neue FB eine höhere Preiskat.

Beitrag von „MaddinFCN_1900“ vom 25. Juli 2011, 15:21

Zitat von Menne 

ist die Brücke jetzt schon in Angriff genommen worden?

Was soll denn bitte für eine Brücke gebaut werden? Vom Gäste-Eingang zum 25er?

Zitat von Oberpfälzer 

Das der Gästeblock im Unterrang ist glaub ich, aber dass der 26 Familienblock wird,
glaub ich nicht. Schau mal den VVK gegen Hannover an... da ist der FB nach wie vor
der 33er... Außerdem ist der FB bister Unterrang und somit wäre der neue FB eine
höhere Preiskat

In den Kurven gibt es nur eine Preiskategorie für Sitzpätze! Gab es eigentlich mal eine offizielle
Meldung zu dem "Umbauplänen"?

Was auch interessant wäre, ist zu wissen welcher Sitzblock auch noch für Gäste zur Verfügung
gestellt wird. Oberrang oder Unterrang? Immerhin stehen dem Gastverein ja (maximal) 10% der
Plätze zur verfügung, soviele passen in den 25 nicht rein

Beitrag von „Sickobilly“ vom 25. Juli 2011, 15:43
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Natürlich gibts KEINE offizielle Meldung zum Umbau, aber Gerüchte gibts allerhand.

Sowas könnte man ziemlich einfach abstellen, wenn man einfach mal ne anständige
Stellungnahme raushauen würde, Was wird gemacht, Wann wirds gemacht, warum wirds
gemacht?!

Geht uns Fans das wohl nichts an oder was? besonders die Fans in Der Süd würden sich
bestimmt freuen wenn sie wüßten was ihnen bevorsteht. Bei der BAC Umfrage im Stadion war
einer der Hauptpunkte doch auch dass die Südler durch die Gästefans müssen...

Beitrag von „sillygolfer“ vom 25. Juli 2011, 16:01

Und Block 25 ist dann laut dem Bild ein großer Stehblock?? ich verstehs net...

Beitrag von „Raeler“ vom 25. Juli 2011, 16:06

Naja bin am Donnerstag im Stadion, mal schauen was ich in Erfahrung bringen kann, werds
dann hier berichten.

Beitrag von „MaddinFCN_1900“ vom 25. Juli 2011, 16:21

Also im Spiel gegen Ajax war alles noch wie bisher http://www.faszination-
nordkurve.de/index.php?view=detail&id=5514&option=com_joomgallery&Itemid=56#

Beitrag von „Oberpfälzer“ vom 25. Juli 2011, 16:37

29https://www.glubbforum.de/forum/thread/10716-wie-stellt-ihr-euch-die-zukunft-des-frankenstadions-vor/

http://www.faszination-nordkurve.de/index.php?view=detail&amp;id=5514&amp;option=com_joomgallery&amp;Itemid=56#
http://www.faszination-nordkurve.de/index.php?view=detail&amp;id=5514&amp;option=com_joomgallery&amp;Itemid=56#
https://www.glubbforum.de/forum/thread/10716-wie-stellt-ihr-euch-die-zukunft-des-frankenstadions-vor/


Zitat von sillygolfer 

Und Block 25 ist dann laut dem Bild ein großer Stehblock?? ich verstehs net...

Soviel wie ich bisher mitkriegt hab ist in Zukunft der Gästeblock der neue 25er(=alter 25er und
alter 27a+b), 23er und 21.
Interessieren würd mich ob der 25er Steh oder Sitzplatzblock wird.

Was Sicher ist, dass der 24er und 22er (24er bisher Gästeblock) nun über den 20er oder dem
26er den Zugang haben muss. Bin echt gespannt wie das aussieht....

Beitrag von „weize“ vom 25. Juli 2011, 16:42

gibts scho irgentwelche mutmaßungen zur neuen kapazität?

Beitrag von „Menne“ vom 25. Juli 2011, 16:48

50000 + x werdens dann wohl werden!

Beitrag von „MaddinFCN_1900“ vom 25. Juli 2011, 16:55

Zitat von weize 

gibts scho irgentwelche mutmaßungen zur neuen kapazität?
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Als die Nordkurve umgebaut wurde (Block 1 & 3) waren es nachher ca. 1700 Plätze mehr. Wenn
man daher die Größe des "neuen" 25er in etwa in Relation nimmt, dann gehen ich von maximal
ca. 500 Plätzen mehr aus. Die gesperrten Reihen im Oberrang wurde, soweit ich weiß, nie aus
dem Fassungsvermögen rausgerechnet ...

Beitrag von „weize“ vom 25. Juli 2011, 18:31

einfach mal wieder scheise dass es keine offiziellen infos zu dem umbau gibt.

Beitrag von „lac“ vom 26. Juli 2011, 13:30

Zitat von weize 

einfach mal wieder scheise dass es keine offiziellen infos zu dem umbau gibt.

Einfach mal wieder Glubb....

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 26. Juli 2011, 13:33

Warum muss man für jeden scheiss ne Info rausgeben?

Beitrag von „stc“ vom 26. Juli 2011, 13:48

Zitat von Zockerkönig 

Warum muss man für jeden scheiss ne Info rausgeben?
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weil es vielleicht auch die dauerkartenbesitzer in der süd interessiert, ob sie denn nun wirklich
(wie auf irgendeiner fansprechstunde oder bei einem ofcn-treffen (?) gesagt) jetzt zur
gegengerade bzw. rund ums stadion laufen können?

und weil es sich für einen anständigen verein auch einfach mal so gehört? siehe auch ->
grundsteinlegung, die (NLZ): als sie das geld von mir/uns haben wollten, wird das ein "fest
werden, an dem alle zeichner eingeladen sind". am ende konnte ich mir die sache -immerhin
umsonst- im internet angucken.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 26. Juli 2011, 13:49

Zitat von stc 

weil es vielleicht auch die dauerkartenbesitzer in der süd interessiert, ob sie denn nun
wirklich (wie auf irgendeiner fansprechstunde oder bei einem ofcn-treffen (?) gesagt)
jetzt zur gegengerade bzw. rund ums stadion laufen können?

und weil es sich für einen anständigen verein auch einfach mal so gehört? siehe auch -
> grundsteinlegung, die (NLZ): als sie das geld von mir/uns haben wollten, wird das ein
"fest werden, an dem alle zeichner eingeladen sind". am ende konnte ich mir die sache
-immerhin umsonst- im internet angucken.

dann sag ich dir was. Ich hatte bei meiner DK Verlängerung Leute vor mir, die in diesen Bereich
wollten. Und du glaubst es net aber sie wurden darüber aufgeklärt was geht und was net.
:shock:

Beitrag von „hankkann“ vom 26. Juli 2011, 13:53

Zitat von Zockerkönig 
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dann sag ich dir was. Ich hatte bei meiner DK Verlängerung Leute vor mir, die in diesen
Bereich wollten. Und du glaubst es net aber sie wurden darüber aufgeklärt was geht
und was net. :shock:

Und ? Verräts ders uns auch ?

Beitrag von „Sickobilly“ vom 26. Juli 2011, 13:54

Zitat von hankkann 

Und ? Verräts ders uns auch ?

GENAU ZOCKER DU MUFFLON!!!

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 26. Juli 2011, 13:59

Zitat von Sickobilly 

GENAU ZOCKER DU MUFFLON!!!

NÖ!

Beitrag von „stc“ vom 26. Juli 2011, 14:42

Zitat von Zockerkönig 
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NÖ!

das ist doch mal ne aussage ;-).

und was ist dann so schwer dran, selbiges dann einfach in einem nebensatz auf der homepage,
beim stadionplan etc. zu schreiben? ein blick in die hefte, nach denen sich auch nicht wenige
auswärtsfahrer richten (z.b. kicker sonderheft) zeigt noch den alten plan.
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